

résidences immobilier

Idéalement situé, au 14 rue Edtite Cavel qui est une impasse calme à 300 m de la rue d'Antibes , des plages, de la Croisette et 400m du Palais des Festivals, la Villa Lérins vous propose de vivre au cœur de Cannes dans une résidence entièrement rénové. Ce vaste appartement en dernier étage avec un magnifique Roof top avec un jacuzzi elle est plein Sud avec une vue mer panoramique des iles au Suquet ce vaste 4/5 pièces fait 150 m² et 60 m² de terrasse donnant sur toutes les pièces , il se compose d'un hall d'entrée distribuant avec placard invité un beau double séjour et une cuisine ouverte ...

Ideally located at 14 rue Editic Cavel, a quiet cul-de-sac 300 m from rue d'Antibes, the beaches and the Croisette, and 400 m from the Palais des Festivals, Villa Lérins offers you the chance to live in the heart of Cannes in a fully renovated residence. This vast top-floor flat has a magnificent roof top with a jacuzzi and is south-facing with a panoramic sea view from the islands to Le Suquet. This vast 4/5-room apartment is $150 \, \text{m}^2$ and has a $60 \, \text{m}^2$ terrace overlooking all the rooms. On the upper floor, with access via an internal staircase A magnificent private roof top of $175 \, \text{m}^2$ with an ...

ERIC LABOURÉ IMMOBILIER

160 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





